
Um Halle zu einer fahrradfreundlichen Stadt zu machen, müssen genügend 

Fahrradabstellanlagen vorgehalten werden. 

Vor diesem Hintergrund fragen wir: 

1. Wieviele Fahrradabstellanlagen welchen Typs wurden 2019 von der Stadt Halle wo errichtet? 

2. Wieviel Fahrradabstellanlagen welchen Typs wurden im laufenden Jahr von der Stadt Halle 

wo errichtet? 

3. Wieviel Fahrradabstellanlagen welchen Typs sollen noch im laufenden Jahr von der Stadt 

Halle wo errichtet werden? 

4. Wieviel Mittel aus welchen Haushaltstiteln stehen in 2020 bzw 2021 hierfür zur Verfügung? 

 

gez. Eric Eigendorf      gez. Dr. Silke Burkert 

Fraktionsvorsitzender      Umweltpolitische Sprecherin 
SPD-Fraktion Halle (Saale)     SPD-Fraktion Halle (Saale) 
 


